

Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Silaturahmi Bersama Aparat Pemerintah di Wilayah

Wanto - SURABAYA.JOURNALIST.ID

May 22, 2024 - 17:10



Menyamakan Persepsi Untuk Menciptakan Hubungan Kerjasama Yang Solid, Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Kegiatan Komsos Dengan Aparat Pemerintah Yang Ada di Wilayah

Surabaya, - Upaya peningkatan sinergitas TNI dengan aparat pemerintah terus dilakukan oleh Kodim 0830/Surabaya Utara, salah satunya seperti saat ini

dengan melakukan komunikasi sosial (Komsos) dengan beberapa perwakilan aparat pemerintah yang ada di wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara.

Acara yang berlangsung di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan ini dibuka langsung oleh Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. mewakili Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., Rabu (22/5).

Kegiatan ini mengangkat tema "TNI AD Bersama Aparat Pemerintah Bersinergi Dalam Mengantisipasi Dampak Perubahan Iklim." Disamping sebagai sarana silaturahmi, kegiatan ini sebagai upaya untuk meningkatkan sinergitas dan kerjasama antara TNI dengan aparat pemerintah, khususnya dalam mengantisipasi dampak dari perubahan iklim yang terjadi saat ini.

Dalam sambutan Dandim 0830/Surabaya Utara yang dibacakan oleh Kepala Staf Kodim mengatakan, permintaan maafnya karena komandan kodim tidak bisa hadir ditengah tengah kita dikarenakan adanya kegiatan Apel Dansat di Banyuwangi.

"Tujuan dilaksanakan acara silaturahmi dengan aparat pemerintah Se-wilayah Surabaya Utara ini adalah untuk mempererat silaturahmi dan menyamakan persepsi untuk menciptakan hubungan kerjasama yang solid demi mewujudkan kedamaian dan keamanan wilayah,"

"Disamping itu Kita sebagai Aparatur Pemerintah juga harus waspada terhadap perubahan iklim yang terjadi di Kota Surabaya khususnya dan Jawa Timur pada umumnya." imbuhnya.

Melalui kegiatan acara ini harapannya tali persaudaraan yang selama ini sudah terjalin dengan baik dapat lebih ditingkatkan dan diharapkan kegiatan yang dilakukan ini dapat menjadi contoh bagi seluruh masyarakat di wilayah Surabaya Utara, pungkasnya.